
«Andrà tutto bene»: sentivamo continuamente ripetere  
questa frase all’inizio della pandemia; poi, con il prolungarsi 
della situazione, sempre di meno... E adesso che si sta 
rivedendo un po’ di «normalità»? Andrà tutto bene? E poi,  
che cos’è la «normalità»? E quale senso potrebbe prendere 
adesso l’auspicio «andrà tutto bene», specialmente se proviamo 
a cambiare le prospettive usuali e se ne assumiamo una biblica, 
basandoci in particolare sul messaggio di Cristo?

giovedì 17 giugno 2021, ore 19 

Conferenza on line in diretta streaming  
sul sito della  Chiesa di Cristo di Udine 

www.chiesadicristoudine.it

Ritorno alla normalità:  
andrà tutto bene? 

Riflessioni alla luce del Vangelo


